

PROYECTOS DE LEY DEL PLAN AUGE SERÁN ENVIADOS ESTE MES AL CONGRESO

Así lo informó el Presidente Lagos, al visitar el consultorio Irene Frei de Quilicura, donde anunció que 70 centros de atención primaria del país atenderán todos los domingos durante la Campaña de Invierno 2002.

Además informó que "estamos terminando la preparación de tres proyectos: el que se refiere al financiamiento, el que se refieren al mejoramiento de la gestión y el que se refiere a norma para poder satisfacer mejor lo que son las demandas de los usuarios". El Presidente de la República, Ricardo Lagos, informó que el proyecto que establece el Plan Auge será despachado al Parlamento dentro del mes de junio. "Estamos terminando la preparación de tres proyectos: el que se refiere al financiamiento, el que se refiere al mejoramiento de la gestión y el que se refiere a la norma para poder satisfacer mejor lo que son las demandas de los usuarios en el sistema privado", dijo.

El Primer Mandatario realizó estas declaraciones tras visitar esta mañana el consultorio Irene Frei, junto al Ministro de Salud, Osvaldo Artaza, y al presidente de la Confenats, Esteban Maturana, donde constató que las medidas de prevención adoptadas por el Ministerio de Salud para este invierno están funcionando exitosamente.

"Hemos llegado hasta acá en un día con sol después de una semana que ha sido difícil para los habitantes de la zona central de Chile (...) Hoy día llegamos acá porque nuestra obligación es prevenir, como dice la campaña, 'invierno es tiempo de prevenir'. Así como se hace una operación invierno para prevenir cuando se acercan los temporales, así también es tiempo de prevenir las enfermedades que más acechan en este tiempo", afirmó el Mandatario después de recorrer el consultorio y conversar con el personal médico y sus pacientes.

El Jefe de Estado explicó que, en materia de atención de enfermedades respiratorias, "este año tenemos 400 salas IRA para niños, más de 70 para adultos; cada sala cuesta entre 10 y 12 millones", dijo.

Al respecto, agregó que "estamos también siendo capaces de poder abrir los consultorios este fin de semana, porque entendemos que los fríos son mayores y va a haber un aumento de enfermedades respiratorias, un aumento de las necesidades de concurrir. Éste, como otros setenta consultorios, se van abrir el próximo domingo". Asimismo, el Mandatario afirmó que se han destinado \$2.800 millones adicionales en fármacos para responder a la mayor demanda en atención.

"Si tenemos una buena red de atención primaria, entonces usted está previniendo, está manteniendo a la gente controlada, sin que necesite llegar al hospital", precisó el Mandatario.

En este contexto, el Presidente Lagos explicó que esta forma de asistir en materia de salud está inserta en el Plan Auge. "Cómo vamos a poder garantizarle a cada uno de ustedes que, cuando llega la enfermedad y llega la operación, nadie va a estar más de tres meses (esperando) una operación de vesícula", expuso a modo de ejemplo. "Y eso va a estar garantizado", acotó.

Con respecto al financiamiento del Plan de Acceso Universal con Garantías Explícitas, el Jefe de Estado afirmó que "una democracia consiste en que todos nosotros decimos

en qué queremos gastar la plata. Y yo estoy seguro de que si hay que gastar un poquito más en salud, eso va a tener el apoyo de la inmensa mayoría de los chilenos".

Sobre el mismo tema, el Primer Mandatario agregó que "junto con señalar que este plan especial de prevención lo vamos a mantener durante todo el invierno, decirles que este plan está inserto en algo más amplio, que es la Reforma a la Salud, donde esperamos poder tener una salud mejor para cada uno de los chilenos".